

# Therese Zürcher ist neues Ehrenmitglied beim DTV Hasle-Rüegsau



Therese Zürcher wurde zum Ehrenmitglied des DTV Hasle-Rüegsau ernannt.

Bild: sim

Nach 20 Jahren als Leiterin der Aktiven hat Therese Zürcher demissioniert. Zwei Jahrzehnte lang agierte sie als Turnleiterin des Damenturnvereins Hasle-Rüegsau, zudem arbeitete sie aktiv im Vorstand mit. Nun hat sie ihre Aufgaben an Freya Monnerat übergeben. Für ihr langjähriges Engagement wurde Therese Zürcher mit verdientem Applaus und einem grossen Blumenstrauss zum DTV-Ehrenmitglied ernannt.

Weiter prägten zahlreiche Ehrungen und ein reich befrachtetes Tätigkeitsprogramm für das Jahr 2012 die Hauptversammlung des Damenturnvereins Hasle-Rüegsau. Im Restaurant Bären in Rüegsau durfte Präsidentin Regula Mosimann dazu 26 Mitglieder begrüessen.

## Tätigkeitsprogramm 2012

Schneeschuhaulufen, ein Outdoor-Fondueplausch mit Familie, Sportkegeln im Forum Sumiswald, Mini-golf, Velofahren und eine zweitägige Vereinsreise stehen auf dem Jahresprogramm. Nicht fehlen darf natürlich das traditionelle Fischessen im September. Weitere Highlights sind die Durchführung der Jugendmeisterschaft im Einzelgeräteturnen in der MZH Preisegg, Hasle b.B. im Mai und die Teilnahme am Ver-

bandsturnfest in Oberburg im Juni. Zudem wird der DTV Hasle-Rüegsau bei der Durchführung des Mädchen- und Knaben-Jugitages 2014 mithelfen.

## Mutationen und Ehrungen

Nach vier Jahren gab Renate Bauer die Leitung des ELKI-Turnens weiter. Neue ELKI-Leiterin seit Oktober 2011 ist Rahel Christen.

Sechs Turnerinnen konnten für langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. Es sind dies die drei Ehrenmitglieder Margrit Dreier (55 Jahre Mitgliedschaft), Margrit Berger (50 Jahre) und die immer noch aktiv mitturende Elisabeth Fankhauser (35 Jahre) sowie Andrea Schmid (25 Jahre), Ursula Badertscher (20 Jahre) und Christina Hähni (20 Jahre).

Vier Frauen durften für fleissigen Turnbesuch eine Keramiktafel entgegennehmen.

## Jahresrückblick mit Diashow und Glückspäckli-Verkauf

Im Anschluss an die Hauptversammlung genossen die Anwesenden das gemütliche Beisammensein sowie eine Diashow, welche das vergangene Vereinsjahr Revue passieren liess. Auch der Glückspäckli-Verkauf erfreute sich regen Interesses. *sim*